

Nota de prensa

Faunia acoge la muestra de Aldeas infantiles SOS “Juntos porque somos hermanos”

Los niños de campamentos han sido los encargados de inaugurar, de forma simbólica, esta exposición fotográfica que invita a reflexionar sobre la importancia de no separar a los hermanos.

Madrid, 27 de marzo de 2015. Un nuevo Espacio Solidario abre sus puertas en Faunia con la inauguración de la exposición fotográfica “Juntos porque somos hermanos”, una muestra que nos acerca a diferentes grupos de hermanos de distintas Aldeas Infantiles SOS de todo el mundo bajo el objetivo del fotógrafo Iván Hidalgo. De esta manera, coincidiendo con las vacaciones de Semana Santa, Faunia ofrecerá a las familias que visiten el parque una mirada a la protección de la infancia que invite a reflexionar sobre la importancia de los derechos del niño y la defensa de los hermanos que deben permanecer unidos cuando, por circunstancias vitales, no pueden vivir con sus padres.

La inauguración, protagonizada por sus mejores embajadores, el público infantil que desde hoy participa en los campamentos de Semana de Santa de Faunia, ha contado con la asistencia del director general de Aldeas Infantiles SOS, Pedro Puig; el autor de las fotografías, Iván Hidalgo; el patrono de la Fundación Parques Reunidos y Director de la División de Zoología de Parques Reunidos, Jesús Fernández; y el director gerente de Faunia, Ricardo Esteban. Antes del recorrido inaugural, los niños de campamentos han dibujado su propia perspectiva de “Hermanos” en un panel solidario que ha recogido la particular visión infantil sobre esta emotiva iniciativa.

Durante la inauguración, Jesús Fernández, patrono de la Fundación Parques Reunidos, ha subrayado la importancia de la labor que desempeña Aldeas Infantiles en el mundo: *“a través de este nuevo Espacio Solidario en Faunia, queremos dar voz a iniciativas a favor de la infancia que contribuyan a velar por sus derechos universales en un escenario como éste donde la parcela educativa y la conservación de las especies forman parte del tiempo del ocio y conocimiento que todo niño debe disfrutar en esta etapa de su vida”*.

Por su parte, Pedro Puig, director de Aldeas Infantiles SOS, ha señalado la importancia de *“Los hermanos que comparten una historia de vida común y fortalecer este vínculo y las alianzas de complicidad y lealtad entre ellos, será un recurso muy valioso para su desarrollo, más aún cuando los niños viven en cuidados alternativos. Por ello, desde Aldeas Infantiles SOS no sólo defendemos la no separación de hermanos, sino que ofrecemos al menor un hogar protector, una figura de referencia estable y el apoyo organizativo de los profesionales que forman parte de la organización”*.

La exposición, que permanecerá abierta al público hasta el próximo 4 de octubre, formará parte del recorrido natural del parque en un nuevo espacio dedicado a la Responsabilidad Social Corporativa bajo la concienciación y divulgación de tres pilares básicos: la protección a la infancia y otros colectivos desfavorecidos, el respeto al medio ambiente y la conservación de las especies.

30 imágenes de “Hermanos” en el mundo

“Hermanos” está formada por una treintena de fotografías que muestran a niños de las Aldeas Infantiles SOS de Lomé (Togo), Tomilino (Rusia), Tijuana (México), Bali (Indonesia) y Marrakech (Marruecos), quienes prestan su imagen al objetivo del prestigioso fotógrafo Iván Hidalgo, que ha sabido captar el vínculo especial y el afecto que se genera entre los hermanos de todas las partes del mundo.

Con esta exposición, Aldeas Infantiles SOS quiere reivindicar el derecho vital y universal a la no separación de hermanos cuando tienen que vivir en cuidado alternativo. Esta organización cuenta con aldeas en 134 países con el apoyo organizativo de un equipo profesional que vela por cubrir las necesidades afectivas y educativas de los niños. En España, existen aldeas en siete comunidades autónomas: Galicia, Cataluña, Madrid, Aragón, Andalucía, Canarias y Castilla-La Mancha

Acerca de Faunia

Faunia es un parque zoológico que cuenta con más de 3.000 animales de 300 especies de diferentes que habitan en 4 ecosistemas y 15 áreas temáticas adaptadas a su hábitat. Como parque temático de la naturaleza, a lo largo de sus 14 hectáreas de recorrido se pueden encontrar además más de 15.000 ejemplares vegetales de unas 1.000 especies diferentes.

Integrada en el grupo Parques Reunidos, uno de los operadores de parques de ocio más grande del mundo, Faunia ayuda cada día a cumplir los sueños de miles de niños. Por ello, a través de esta conmovedora muestra, junto a la Fundación Parques Reunidos, pretende subrayar la importancia de preservar y velar por el derecho a disfrutar de la infancia en un escenario de ocio donde se conjugan la naturaleza y el medio ambiente al servicio de la educación infantil.

Sobre Aldeas Infantiles SOS

Aldeas Infantiles SOS es una organización internacional privada de ayuda a la infancia, sin ánimo de lucro, interconfesional e independiente de toda orientación política, fundada en 1949 en Imst (Austria) y con presencia en 134 países.

Su labor se centra en el desarrollo del niño hasta que llega a ser una persona autosuficiente y bien integrada en la sociedad. Trabaja para fortalecer a las familias vulnerables, de modo que puedan atender adecuadamente a sus hijos; protege a los niños que se han visto privados del cuidado parental, a los que brinda un entorno familiar protector en el que puedan crecer sintiéndose queridos y respetados.



Exposición “Hermanos”:

Lugar: Espacio Solidario Faunia, (frente a Territorio Suricata).

Fecha: del 27 de marzo al 4 de octubre

Exposición gratuita, abierta al público.

Para más información, contacta:

María José Luis

Departamento Comunicación Faunia

Avenida de las Comunidades, 28

28032 Madrid

Tel. 902 535 545/mjluis@grpr.com

Sala de prensa: <http://faunia.es/sala-de-prensa>

Área de Comunicación y Relaciones Institucionales Aldeas Infantiles SOS

María Jesús Rodríguez

Tel. 91 388 45 49/ mrodriguez@aldeasinfantiles.es